
梅雨の合間、日本経済新聞社主催の

「なぜなぜ分析」セミナーに参加しました。

当社は佐賀から1名、韓国からも3名、ルミナスJPと

合わせて5名で参加しました。他社のメンバーとの

共同作業は最初は緊張しましたが、次第に一体感を

もって取り組むことができました。皆さん「なぜなぜ分

析」のノウハウをつかもうと真剣です。

「なぜなぜ分析」をなぜ行うのか？という理論から

分析のポイントを学び、実際にケーススタディーで

演習をしました。

これは新築住宅でコンセントの位置を付け間違えた

事例をもとに、なぜそうなったのかを分析していろとこ

ろです。事象を明確にして、論理的なつながりを見え

るかすることで真の原因が分かりました。

とっても参考

になりました。

一つのなぜに2つの要因を入れてはいけ

なんだな．．．意味ははっきりしないと、

あいまいだとわからない。基準をはっき

りさせるとわかりやすい。

これで、工程のミスも減るぞ！

さっそく使ってみよう！

LMX人研修ルーム「DOJO道場」をオープン

新入社員の技術向上を目指します

開所式のテープカットでまたも

苦労する会長

テープにノリがついてい

ると切れないんだよな～

道場の看板

LMX道場の開設に頑張ってくれたメンバー

左後ろからフランシスコ（NPD)、江戸川（LOC)

Matt社長,アンジー（総務）

手前左がパティ―（QC)そしてカロ（MGR)
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